
La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que, el Poder 

Ejecutivo, a través del organismo que corresponda, proceda a informar lo 

siguiente: 

a) dichos de la Ministra de Salud respecto al posible colapso sanitario debido 

al aumento de contagios de Covid-19 en los primeros días del mes de Abril; 

b) porcentaje de camas de UCI ocupadas distinguiendo entre pacientes con y 

sin requerimiento de oxígeno; 

e) cantidad de casos positivos de Covid-19 distinguiendo entre cuántos se 

encuentran en domicil io y cuántos debieron requerir internación; 

d) medidas adoptadas para reforzar el sistema sanitario ante la inminencia 

de la "segunda ola" de la enfermedad; y 

e) medidas adoptadas para el refuerzo del personal de salud. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 

Natalia Armas Belavi 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Según dichos de la propia Ministra de Salud de la provincia, recogidos 

por diversas noticias periodísticas1, la provincia se encuentra -nuevamente 

frente a una situación crítica causada por la inminente llegada de la "segunda 

ola" de la pandemia Covid-19. 

En este sentido, sostuvo que la aceleración de la curva de contagios 

obligó llevar adelante una reactivación de camas en diversos efectores de 

1 Cf. https://www.airedesantafe.corn.ar/santa-fe/martorano-si-mantenemos-este 

ritmo-vamos-lleqar-un-nivel-colapso-pocos-dias-n197435 
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salud y alertó al personal de salud a estar más pendiente frente al 

advenimiento de los casos bajo la creencia que la situación "hipercompleja" 

que se está atravesando pondrá en jaque la estructura sanitaria armada para 

la "primera ola". 

Asimismo, ante el aumento de casos remarcó que el porcentaje de 

ocupación de camas críticas en la provincia, se encuentra en el 75% y que 

"el recurso humano es finito y está agotado", en referencia al personal de 

salud que -en muchos casos- viene trabajando sin pausa ni descanso desde 

la declaración de emergencia. 

Entonces, este proyecto, tiene por final idad conocer las circunstancias 

exactas que llevaron a la funcionaria de la cartera sanitaria a manifestar que 

el sistema de salud provincial se encontraría expuesto a un posible colapso 

en un breve lapso de tiempo, fundamentalmente, a partir de los primeros 

días de abri l  en los que "se disparó" el número hisopados positivos y pretende 

obtener información precisa tanto respecto de las camas de terapia intensiva 

con las que se cuenta efectivamente como de las medidas adoptadas para 

reforzar los recursos humanos y económicos. 

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento y la aprobación de la 

presente iniciativa. 

Natalia Armas Belavi 

Diputada Provincial 
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